

Bayernligameister

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Saison neigt sich langsam dem Ende zu und wir haben die ersten Erfolge zu feiern. Diesen Samstag zum Bundesligaheimspiel um 19:00 Uhr gegen die TV/DJK Hammelburg laden wir Euch herzlich ein. Den frechen Unterfranken wollen wir einen stimmungsvollen Empfang bereiten und sie möglichst ohne Punkte nach Hause schicken. Dazu brauchen wir Euch und eure Jubel- und Anfeuerungsrufe!

© Marc Geisler

Die Hammelburger haben sich nach durchwachsener Hinrunde, inklusiver Vertragsauflösung mit den Gebrüdern Georg und Peter Wolf, mit dem kanadischen Zuspieler Jackson Maris verstärkt. Nach 21 Spielen stehen die Unterfranken auf Platz 8 der Tabelle - sind aber weiterhin zumindest rechnerisch abstiegsbedroht. Die Hammelburger überzeugen seit Jahren mit guten Eigengewächsen und gezielten Verstärkungen von außen. In dieser Saison hat das junge Team Schwierigkeiten die Leistung konstant abzurufen, so auch im Hinspiel gegen uns Anfang Dezember. Wir konnten uns mit 1:3 (22:25, 25:21, 26:28, 21:25) durchsetzen, hatten aber mit starken Phasen der Unterfranken zu kämpfen - es war ein schweres und enges Spiel. "Hammelburg ist ein starkes Team, sie schlagen druckvoll auf und sind unangenehm zu spielen. Wir müssen von Anfang an das Spiel kontrollieren und die Gäste unter Druck setzen.", fordert deshalb Coach Alexander Hezareh.

Wir haben die Meisterschaft nicht mehr in der eigenen Hand. Deswegen müssen wir eine klare Reaktion

zeigen und gut spielen. Wir müssen die Partie dominieren und Eltmann aus der Ferne unter Druck setzen, das letzte Wort in Sachen Meisterschaft soll erst am letzten Heimspieltag gegen Fellbach am 13.04. fallen.

Die Herren 2 hat den Bayernliga - Meistertitel schon in der Tasche, will aber im Vorspiel ab 15:30 Uhr einen weiteren Grund zum Feiern erspielen.

Wir freuen uns auf Euch und ein emotionales Wochenende!

Seid dabei!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.